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選挙での 1 票がとても大切なことが分かりました 

一票の価値がとても高いと思いました。若年層の選挙活動がもっと活発になればいいと思います。18

歳になったら投票したいです。 

知らないことばかりで、少しむずかしかったけど、色々なことを知れてとても勉強になりました。18

歳の女子高生役をしたときはすごく緊張したけど、良い経験ができました。 

各年代ごとに投票率や人口をかけて実際票数はどうなるのかを実践していてわかりやすかった。さら

に 10 代の若者に投票を呼びかけることで、少しでも票が増えて、良い方向に向かってくれるかも知れ

ないという可能性を感じました。今の政治家はあまり若者にピンとこないけれど、もし将来投票でき

るようになっていい政治家ぎ出れば、間違いなく投票します。 

すごく分かりやすくて面白い話でした。楽しく色んなことを教えていただき、選挙などの事を詳しく

知れてよかったです。 

僕は今まで若者の投票率が低いという問題がなぜそこまで重要視されるか分かっていませんでした。

ですが実際に若者の票数が少ないと若者に不利になるような政策が通る可能性があることを知り結構

重要な問題なんだと理解出来ました。まだ僕は 15 歳なので選挙に投票は出来ませんが 18 歳になって

投票できるようになったらしっかりと色んな候補者の意見を聞いて自分が共感できた人に投票しよう

と思いました 

18 歳から選挙をできるようになるとは知っていたけど別に私にはまだ関係ないことだと思ってまし

た。でも今回の話を聞いて 2 年後には自分で考えて自分の意思で選挙にいくことを気付かされました、

でも選挙について無知な部分が多いのでこれから調べて行きたいなと思いました。 

主権者や選挙者など色々分かったことや知ったことなど様々なことが分かりました。クラスで面白い

ことなどして面白かったです。 

ウクライナが今どうなっているのかということをたくさん知れてよかった、今、戦争があるというこ

とは知っていたけどこんなにも酷い戦争だとは思ってなかったし私が知らない間に生きていたかった

人間が無差別に殺されるなんて考えたくなかったけど向き合ってみて、自分がもしウクライナの人だ

ったらと考えたらほんとうにしんどくなりました。どうして戦争をするのだろうか仲良く話し合いで

解決すればいいのに、関係ない人は巻き込まなければいいのになと思いました。 

選挙の投票率についてが特に頭に残っています。少しの投票率で結果が覆ることがあるのだと知りま

した。このようなことは学校で習う機会が少なくこのような機会をいただけて光栄でした。途中途中

にゲームを混ぜて下さり、楽しくためになるお話を聞けました。私自身も 18 歳になったら投票に行き

たいと思いました。本当にありがとうございました 

選挙について教えてもらいました。特に印象深く残っているのは成人が 18 歳からになってどう変わる

のかです。私にとってはまだ 3 年先の話ですが成人したらどういう事ができるようになってそれによ

って伴う責任などを考えさせられました。 

先日に貴社の話を聞いた時にとても良い話で全然飽きませんでした。記者の話を聞くのは凄い楽しみ

にしておりまして朝からずっと楽しみにしておりました。まず選挙はこれから成人になるので凄い参

考にさせていただきました。クイズの時みんなの意見を聞いていると若者の意見もこれからの世の中

を決める手段で必要だなと共感出来ました。これから成人になるので成人になるまではどのような取

り組みに参加したら良いか、成人後はどのように政治に参加すれば良いかこれはずっと前から気にな
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っておりまして今回の主権者教育の講和をきっかけに政治に参加する意思が持てました。今物騒な世

の中ですがコロナもウクライナ侵攻もあり大変な世の中の中若者は政治に対する関心が薄くなってき

ていると感じました。それで若者は今の世の中を変える一員になって欲しいと訴えたいぐらいです。

今回は主権者教育講話を開いてくださりありがとうございました。また記者の話が聞きたくなりまし

た。 

新聞は社会の情報としては今では当然のように必要だと思います。今の社会の状況や役に立つと思う

人などが多いからこそ使うことが多いと思います。選挙については特に老人がほとんどなどがなけれ

ばと言っても若い子らだけで考えたら人生の経験が少ない人が選挙で上がっていったらそれでいても

面倒臭い事にはなるので僕は特に選挙については嫌いです。 

戦争は絶対にしてはいけないと改めて思いました 

参政権を 2 年後には持つのに、どうして若者の投票率を上げなきゃいけないのがよくわかりました。1

人あたりが持っている国を動かすお金も。これからはもっといろんなニュースに耳を傾けていこうと

思います。 

新聞のことが知れてよかったです 

特に僕は選挙が苦手に思います。選挙で選ばれた人は社会の人たちとして上に立つ存在にならないと

いけない事も含め意見が違えば叩かれるしどっちにしても金や人間が上の人も含め欲がでかい人間が

多いため悪化していくから自分的には苦手でもあり嫌いです。 

今のウクライナなどの話や選挙権のお話など社会的勉強も出来、今の問題も改めて良い勉強をしまし

た。今の時代何が起こるか分からない時代、戦争も起これば地震や感染病も起こる時代、それを次の時

代につなげるのは僕たちです！次に繋げていきます。 

今回は､投票について学ぶことが出来ました。私達は、いつか選挙をしなければならないという事を知

りました。中学校で、公民の授業で､選挙について学びましたが、全然分かりませんでした。 

いまの選挙は、昔と違ってだいぶ正当だけど、たまにニュースで賄賂や汚職などが報じられたときい

つも思うのがいまの政府は大丈夫かなあと心配になることがある、例えば、最近のニュースでは、阿部

元総理の死後の国葬をやらないか、やるのかなどの政府と国民での口論になっている、僕の考えでは

確かに国民の税金で国葬をするのに対し少し不信感を持つが僕は国葬はするべきだと思う理由は阿部

元総理の功績は普通の総理などに比べると遥かに大きく素晴らしいものだと僕は思うだから僕は国葬

を反対する人やメディアが好きではないと僕は思う 

選挙は、これからの若者が社会を引っ張っていく上で非常に重要なものだと実感した。 

選挙について知れて面白かった。 

日常の中にある些細なことなど手帳などに書き出すと思い出せたり新しいことに気づけるんだと思い

ました。 

選挙のことが色々わかった 

八十歳のお婆さん役をした人がとても上手で内容が分かりやすかったです。また投票に行くことの大

切さを知り 18 になったら行こうと思いました。とてもわかりやすくてよかったです✨️ 

選挙の仕組みを分かりやすく聞けた。2 年後選挙権をもった時に習ったことを思い出して行動したい

とおもった 

選挙の話がわかりやすくてとてもよかったです。選挙いきます。 
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1 票の価値が何百万円もするのには驚きました。僕も 18 歳になったら選挙に行きたいと思います。自

分の判断で簡単に言うと日本を動かせるのかと思うととてもすごいです。 

NIE の講座を聞いて 1 票の価値が 205 万円もあると思わなかったのでびっくりしました。今まで選挙

の事はまだまだ先の事だと思っていたけどあと 2 年もすれば投票できるようになると考えるとそんな

に先のことではないと実感しました。自分の考えを持ち、その考えに近い政治家に投票することを学

びました 

最初あまりニュースなどに興味がなかったけれど、今回の学習を通して興味を持つことができました。

1 番興味が湧いたのは選挙の一人の投票の影響です。普通の 20 歳男性が投票するよりも 65 歳社長な

どのような人が投票する方が影響力が強いというものです。僕はそれを見て、自分も選挙に行こう、と

いう意思が芽生えました。なので、とても自分に気付ける良い機会だったと思います。 

選挙についてこれまではふんわりとしか知りませんでした。ただ票数の多い人が当選することや、18

歳から投票できることだとか。18 歳になるのもそう遠くないことで、知らなさすぎることに危機感を

持っていました。でも、どうやって投票について知ればいいのかわからないし、なによりなんだか難し

そうに見えていました。年代別に票数が偏るとどうなるか、何が投票結果に影響を与えるか。今回のお

話の中では、ただ単に傍観者としてお話を聞くだけではなく、おばあさんの役をやったり、みんなの主

張を聞いて納得したり、当事者として立つことができたので、自分の未来の考えを巡らせたり楽しみ

ながら知ることができました。ありがとうございました。 

今まで選挙権が貰えてもよく分からないから多分投票しないだろうな思っていたけど、お話を聞いて、

選挙で投票するのがどれくらい大切かよく分かりました。なので自分の意見を持ち、立候補してる人

の事を知って、ちゃんと投票しようと思いました。 

選挙の大切さ、震災時どんな事があったのかをしっかりと知る事ができ良かったです。選挙・政治関連

の本を見てもよく分からなかったところを、ゲームをして実際に体験することによって楽しく、分か

りやすく学ぶ事ができました。 

18 歳、あと 2 年後は選挙が出来る年になるので、その時は今回学んだことを活かして、しっかり情報

を見極めて、これからの日本の未来を任せられるような人を選ばられるようになりたいと思います。 

今まで政治・経済などはよく Yahoo!ニュースや朝のテレビニュースなどを見ていたので馴染みのある

内容で面白かったです。若者が投票するかしないかでそこまで案の可決・非可決されるとは思わなか

ったので 18 歳以上になったらきちんと投票しに行こうと思います。 

分かり易く現在の選挙の概況を視覚化してくれたお陰で、改めて若者が選挙に行く事の必要性と重要

性を理解する事ができました。自分の意見一つで国を動かせるんだと知り、意見を少しでも現代社会

に反映させられる為に、投票ができる年になったら自分も選挙に参加しようと思いました。 

最近投票権が 20 歳から 18 歳に下げられて若い段階で政治に関わっていく社会になりました。 

今も現状、ウクライナとロシアでの戦争が続いています。今の私たちの生活もコロナによって未だ普

通の生活に戻れていません。そのような現状を変えるには、現状を変えてくれるような政治家を私た

ちで投票していく他ないと思います。今のロシアの主権者のような人に政治を任せないためにもしっ

かり政治について学び、自分で考えて社会の一員として関わっていくことが大事だと思います。今回

のような政治について知れる機会はどんどん設けて行くべきです。 

選挙のことについてとてもわかりやすかったです。僕も 2 年後選挙に行きます。 
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選挙の投票率は、人口が多く選挙に行く割合が高い年齢層がたくさん投票することで偏ってしまうと

知りました。しかし、私たちが自分の意見を発信すれば投票率を変えることができると教わりました。

そして、10 代～80 代の役にわかれて目の前で実演してもらうと、少し各年齢層の得票率が変わるだけ

で結果が変わりました。これからの社会を支えていくのは私たち若者だということに気づくことがで

きる良い体験でした。 

 


